

Fecha: 06-03-2023 Visitas: 0 Favorabilidad: No Definida

Fuente: Chile es Noticia Título: Parte el nuevo proceso constituyente: Comisión Experta se instala y elige mesa directiva

https://chileesnoticia.com/2023/03/06/parte-el-nuevo-proceso-constituyente-comision-experta-se-instala-y-elige-mesa-directiva/

La Comisión Experta del nuevo proceso constituyente eligió este lunes -mediante un acuerdo previo- a Verónica Undurraga (PPD) y a Sebastián Soto (cupo Evópoli) como presidenta y vicepresidente de la instancia, respectivamente. La Comisión inició hoy su primera sesión. Undurraga es abogada y doctora en Derecho de la Universidad de Chile. Asimismo, es profesora titular de la Universidad Adolfo Ibáñez. También te puede interesar: Soto es abogado de la Universidad Católica y doctor en Derecho de la Universidad de Chile.

Fue jefe de la División Jurídico Legislativa de la Segpres entre 2010 y 2014, y en 2019 fue parte del equipo técnico del Acuerdo por la Paz. Por su parte, Juan José Ossa presidirá subcomisión de Sistema Político; Catalina Salem la de Función Jurisdiccional; Máximo Pavez la de Principios, Derechos Civiles y Políticos; y Alejandra Krauss la de Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales. Hernán Larraín fue el encargado de presidir el principio de la primera sesión de la Comisión Experta. Esto, al ser el miembro con mayor edad de la instancia. La Comisión Experta es uno de los tres órganos del nuevo proceso constituvente.

Su función es redactar un anteproyecto que servirá de base para el Consejo Constitucional (el tercer órgano del proceso, que estará conformado por personas electas). La instancia está conformada por 24 personas: 12 designadas por la Cámara de Diputadas y Diputados y 12 por el Senado. La Comisión Experta trabajará durante tres meses, periodo en que elaborará un anteproyecto constitucional. Posteriormente sus miembros se integrarán al Consejo

Parte el nuevo proceso constituyente: Comisión Experta se instala y elige mesa directiva

lunes, è de marzo de 2003, Flante: Chés es Noticia

La Carentini Experta del nuevo proceso assistopente eligió este bases creativate un accessio presso a Vestima Unidorago (PPE) y intelessión tibio (papo Intelessión com proceso y vecuparativos de la materios, improdivamente. La Carentina social foy su pomera mateix

Undurage as acogate y dictors on Descrip de la Universidad de Chile, Assesses, en professos tisser de la Innovacidad Adello

Terefolio la puede retenuar-

Total en abagado de la Universidad Caldidos y dester en Denotro de la Universidad de Cirbs. Pue pelo de la Durado Juntino Lagrandos de la Tegories entre 2020 y 2021, y en 2020 for parte del repuyo (Acisso) del Accestio por la Paul

Por su care. Juar Jusé Disa preside subcersoló de Sistema Portico: Catalina Salem Ia de Función Jurisdocianas Muleno Piuno: la de Procipios, Breachos Crelles y Peletrios, y Alajandes Krauss la de Derechos Sizandriccos, Seculais, Culturalis y

Hernett Lenser: but all ancargado de predetr al precepio de la premia savalis-de la Comissio Experte. Espo, al ser al mismi

a. Consulté. Esperia es una de las ties órganos del tueso pocero carellitayeste. Bo fasalo: es relacio eviris de case para el Corsejo Contiducional el terce órgano del proceio, que estars conformado por pe

La restercia essit contentuela por 24 personas. 12 designadas por la Clama a de Olgatectos y Diputados y 13 por el Sensal La Commin Experie habitani discrete tres mores, periode er que sindariará un arreptovado conditicido al Positivamente que resignation of Correspo Con

El Camaio Constitucional entre contentrante por W paramose plaquido traductio tubbação papados. La utilização partir el desempe T major. La helamia funccionà deservi circa m

Los presidentes del tierado y de la Carriera de Dipundas y Dipundos. Abuso Bisados (PRS y Mado P to funds only to Committe Expents, on to previous successiblester. They to the Committee total in give of "Stillings Sober per incluyants"

Lievanna muchas diloadas, a said fiere o necuende con la ruptora democrádica, que na ha habido respectabal de establierer un niambranna, con propositio de latere, al que pesa e mantros legitimos difer Openia que se llares Chile", dia el impost del l'appado en un pueda de person.

"Désigue et prayor desattir escale de parte de tos actores politicias y sacrates, y porticularne n que tomar una tecceix, y por tamo el dialego debe ser un diatogo inclusivo, o lor que en eleberro, se diátogo inclusero porquie eso as le son paintes serbas a una homa Communión para-espain", complat

Constitucional. El Consejo Constitucional estará conformado por 50 personas elegidas mediante sufragio popular. La elección será el domingo 7 de mavo.

La instancia funcionará durante cinco meses. Los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputadas y Diputados, Álvaro Elizalde (PS) y Vlado Mirosevic (PL), respectivamente, se reunieron este lunes con la Comisión Experta, en la previa a su instalación.

Tras la cita, Elizalde instó a que el "diálogo deber ser incluyente". "Llevamos muchas décadas, y esto tiene consecuencia con la ruptura democrática, que no ha habido capacidad de establecer un espacio de entendimiento, con proyección de futuro, en que pese a nuestras legítimas diferencias nos consideremos todos parte del mismo proyecto que se llama Chile", dijo el timonel del Senado en un punto de prensa. mayor desafío existe de parte de los actores políticos y sociales, y particularmente de los actores políticos.

Creo que tenemos que tomar una lección, y por tanto el diálogo debe ser un diálogo inclusivo, o lo que es sinónimo, un diálogo incluyente, porque eso es lo que permite arribar a una buena Constitución para el país", complementó.